

INIA firma convenio con Fedeleche para fortalecer el sector

La iniciativa busca reforzar el rubro lechero nacional mediante una mejor vinculación de las necesidades del área privada con el desarrollo de ciencia y tecnología.



En presencia del ministro de Agricultura, Carlos Furche, el director del INIA, Julio Kalazich y el presidente de Fedeleche, Juan Horacio Carrasco, firmaron este convenio.



Luis Opazo Ruiz

Periodista MCE

Jefe Nacional de Comunicaciones de INIA

lopazo@inia.cl

El fortalecimiento del sector lechero nacional es el objetivo del convenio que suscribieron el director Nacional del Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA) Julio Kalazich y el presidente de la Federación Nacional de Productores de Leche (Fedeleche) Horacio Carrasco en el marco del 14° Congreso de la Federación Panamericana de Lechería (Fepale) que se desarrolló en la ciudad de Puerto Varas en el sur de Chile, actividad que fue encabezada por el ministro de Agricultura Carlos Furche.

“Estamos muy contentos de suscribir este convenio con la Federación Nacional de Productores de Leche (Fedeleche) para fortalecer este sector tan importante para la economía de la zona sur y del país. El INIA lleva más de 50 años aportando conocimientos y tecnología al sector lechero, en temas de fertilización, mejoramiento de praderas, pastoreo, conservación de forraje, crianza de terneros, uso de cultivos suplementarios y alternativas forrajeras, hasta el manejo de los purines o desechos de lechería, eficiencia energética y otros temas ambientales

como los gases invernadero y la producción de biogás, por nombrar algunos ámbitos de acción del INIA, por lo tanto hoy lo que estamos buscando con este convenio es fortalecer aún más ese vínculo y trabajar unidos en el desarrollo del sector lechero, en un nuevo escenario de cambio climático, de muchas exigencias que obligan a los productores a ser cada día más eficientes”, sostuvo el director nacional, Julio Kalazich.

Juan Horacio Carrasco, presidente de Fedeleche explicó que para el gremio es prioritario y pertinente vincular las necesidades de estudios e investigación de sus asociados y de los productores de leche con entidades generadoras de tecnología.

“Vemos con mucho optimismo este convenio con el INIA que, sin duda, es la principal institución de investigación en el ámbito agrícola, ganadero y agroalimentario. La entidad ha aportado mucho y hoy los productores de leche necesitamos trabajar unidos con ellos para generar nuevos conocimientos y las tecnologías que los productores de leche requieren para enfrentar las exigencias de hoy y del futuro. Es muy significativo que este convenio se firme en la zona sur de Chile donde se concentra más del 70 por ciento de la producción lechera y donde estamos mirando el futuro de nuestro sector”, comentó el presidente de Fedeleche. ●